

33

UNA PROMESA PARA LOS MISIONEROS



Para romper el hielo

- ¿Cuál era el trabajo ideal cuando eras niño?
- ¿Qué harías si fueras famoso durante todo un día?

Introducción

Él entregó su corazón a Cristo a la edad de 17 años, dedicó 51 años de su vida a servir como misionero en un país que vivía sin esperanza y sin Dios. Trabajó arduamente y fundó la Misión al Interior de China, esta misión fue responsable por traer más de 800 misioneros al país, quienes iniciaron 125 escuelas y resultaron en 18,000 decisiones por Cristo, al igual que el establecimiento de más de 300 estaciones de trabajo con más de 500 ayudantes nativos en 18 provincias de la China.

Su nombre James Hudson Taylor. Hoy en día su trabajo deja ver los resultados en una de las naciones en donde el evangelio crece a un ritmo gigantesco a pesar de la opresión gubernamental por parte del comunismo.

Su trabajo misionero no fue fácil, pues enfermedades y la pérdida de su querida esposa y uno de sus hijitos no facilitaron su labor. Realizó once viajes que con sacrificio personal trajo la luz del evangelio a una comunidad que de otra forma jamás habría escuchado las buenas noticias de Jesús. Hoy, mientras la iglesia cristiana es perseguida, la fe y la pureza del evangelio crece gracias a las semillas plantadas por el misionero Taylor. Él trabajó cada día, convencido de la presencia de Dios en su ministerio.



Texto para el estudio

“Enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén”. **Mateo 28:20**

Interpretando el texto

Esta promesa, el Señor la expresó en el contexto de su inminente partida, y nos recuerda que Jesús está con nosotros siempre, en cada momento de nuestra vida.

Su presencia es personal, no es un poder o una fuerza, es una persona. Él está con nosotros en lo individual y en lo colectivo como Iglesia. La promesa de su presencia nos da seguridad en tiempos difíciles y nos da la fuerza para enfrentar cualquier situación.

Él dice “Yo estoy”, en un presente perfecto, no dice “Yo estaré”. Él ha estado, está y estará con todos aquellos que se ocupan en cumplir la misión.

Ni siquiera en ese día de oscuridad y angustia, cuando pensamos que nos había abandonado, Él ha estado allí como lo prometió.

Tema

La promesa de la presencia de Cristo con Sus discípulos hasta el fin de los tiempos no es solamente Su compromiso de consolarnos, apoyarnos o incluso fortalecernos. Estas palabras no pretenden simplemente motivar o inspirar. Por el contrario, demuestran que Cristo está activo *dentro de nosotros*, animando nuestro testimonio. Esta promesa asombrosa garantiza que la misión de Cristo se cumplirá en todo el mundo.

Para profundizar en el misterio de la presencia de Cristo con nosotros, es necesaria la revelación del Nuevo Testamento. Antes de que los discípulos emprendieran su misión, Jesús les ordenó que esperaran la llegada del Espíritu Santo (Lucas 24:49; Hechos 1:4). La venida del Espíritu marcó el comienzo de una nueva era, pero también hizo realidad la unión del

creyente con el Hijo de Dios (Ro 8:9-10). La promesa de Jesús de estar con Sus discípulos “todos los días hasta el fin del mundo” se hizo realidad de una manera que nadie podía imaginar: Cristo estaba con ellos y en ellos por Su Espíritu.

Conclusión

El Señor Jesús no está esperando a que decidamos si queremos participar en Su misión. Más bien, por medio de Su Espíritu, nos anima a seguir adelante en una obra de proclamación mundial que llevará a cabo a través de nosotros. Impulsados por Su amor, nos unimos a Aquel que vive en nosotros, para que ya no vivamos para nosotros mismos, sino para Él (2 Corintios 5:15).



- *Prepara desayuno para el departamento de policía, de bomberos o de algún otro organismo que sirve a la comunidad, y comparte con ellos amistad, comida saludable, y salvación.*